

学校だより

第27号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年12月24日(水)発行
児童数 292名 実家庭227戸



一年間たいへんお世話になりました よいお年をお迎えください

2025年も、残すところあと一週間になりました。

12月22日は冬至。昔からこの寒い時期には、ゆず湯に入って無病息災を願い、かぼちゃを食べて栄養をつけたといわれています。温かさが恋しい季節ですね。最近は寒さが厳しくなり、登校する子供たちの吐く息も真っ白です。ポケットに手を入れて歩くと転んだときに危険ですので、登下校時、手が冷たい場合は手袋をご準備ください。

今年は、10月末からインフルエンザの流行がありました。これまで本校では3クラスを学級閉鎖にいたしましたが、おかげさまで、ふるさとまつりや持久走記録会、5年生の宿泊学習など、子供たちが楽しみにしていた行事は予定通り実施することができました。行事の中で、子供たちが生き生きと活躍する姿をたくさん見ることができ、うれしく思います。

さて、学校は明日から冬休みに入ります。今日は、あいにく冷たい雨の一日になりましたが、「よいお年をお迎えください」「先生も元気でね」など、子供たちは笑顔で下校していきました。クリスマスやお正月など、子供たちにとって楽しみも多くある時期ですね。お金のつかい方を学んだり、おうちの大掃除を手伝ったりするよい機会もあります。どうぞ安全で楽しい冬休みをお過ごしください。冬休み中は、年末年始で学校に職員不在の日が多くなります。緊急の連絡先については、お子さんが持ち帰る冬休みのしおりでご確認いただきますようお願いいたします。

保護者の皆様には、今年も本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき心より感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

地域の方からうれしいお話がありました

朝、正門に立って子供たちを迎えていると、地域の方と言葉を交わすことがよくあります。先日、2名の方からうれしいお話をいただきました。

自衛隊の官舎から登校してくる子供たちは、登下校で学校前の横断歩道を渡った後、止まってくれた車にお辞儀をしています。地域の方が、その様子をいつも見て、とても気持ちいい、素晴らしい、と感じてくださいっていました。もうお一人の方からは「最近、子供たちが、朝すれ違うとあいさつしてくれるようになってきたんです。子供に、おはようございます、とあいさつしてもらうと元気になります。」というお話がありました。

どちらも、子供たちの何気ない行いですが、お話をうかがい大変うれしく思いました。子供たちにも知らせたいと考えています。

冬休み前集会を行いました

長期休み前ということで、集会をもち、市の芸術祭、読書活動推進、持久走記録会など、多くの表彰を行いました。また、校長からは命の重さについて話をしました。子供たちが「死ね」という言葉を口にすることがあり配しています。「死」という言葉の重さについては、小学生のうちから大人がきちんと教えていかなくてはならないと感じています。

